
1 期　日 平成２９年７月２１日(金)

開会　午後３時３０分 　閉会　午後４時４５分

2 場　所 市民ふれあいセンター１階　談話室

3 教育長及び出席委員

教 育 長 　二　村　好　美

教育長職務代理者 　平　山　孝　雄

委　　員 　熱　田　とし子

委　　員 　大　木　睦　子

委　　員 　伊　藤　博　之

4 出席職員

学校教育課長   有　田   　 光

生涯学習課長   日 下 部 真 一

公民館長 　増　田　清　巳

図書館長 　増　田　善　一

給食センター所長 　椿　　　 　 進

5 開会

教育長

　ただ今より「平成２９年7月定例教育委員会会議」を開会いたします。

6 教育長挨拶

 皆さん、こんにちは。

 お暑い中、また御多忙の中、７月定例教育委員会会議に御出席いただきま

して、誠にありがとうございます。

 また、今月１２日に開催されました「平成２９年度東総地方教育委員会連

絡協議会研修視察」の際にも大変お世話になりまして、重ねてお礼申し上げ

ます。

　さて、お陰様をもちまして、市内の幼稚園、小学校、中学校ともに本日よ

り夏季休業に入りました。

　約４０日間の長期休業の間、子ども達それぞれに楽しい思い出づくりと学

習や運動面においても充実した毎日を過ごし、事故なく元気に９月を迎えら

れることを願う次第であります。

　さて、本日の会議では、議案３件が用意されております。

　どうぞ御審議の程よろしくお願い申し上げ、開会にあたっての挨拶とさせ

ていただきます。

匝瑳市教育委員会平成２９年７月定例教育委員会会議録



7 前回会議録の承認

(６月定例会分) 　二　村　好　美   教育長

　大　木　睦　子   委　員

8 議事録署名人選出

(７月定例会分) 　二　村　好　美   教育長

　伊　藤　博　之   委　員

9 現況報告及び当面の方針

　①学校教育課　②生涯学習課(室)　③公民館　④図書館　⑤給食センター

の各課館所長から、６月の現況報告と当面の方針についての説明があった。

10 報告事項

　報告第１号　匝瑳市の教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価

　　　　　　　報告書（平成28年度実績）について

　（以上１件について、各課館所長より報告をした。）

大木委員

　サタデースクール事業について、栄のスクールは夏休み中の成果を学校に

報告し、学校が子ども達を褒めてあげる機会を設けている。

　褒めることは、さらに子ども達の成長につながると思うので、学校と協力

していくことも重要ではないかと思う。

　スクールによって利用している児童の人数にばらつきがあるので、少ない

所は募集をかけるなどして、進めていくと良いと思う。

　また、吉田小学校の運動会に出席した際、放課後子ども教室の管理員の方

達がカメラマンとして参加していた。

　事業を推進するだけでなく、そういった所にも参加して、いろいろな目で

子どもを育てることは大事であると思うし、良い子が育つ基本的なことがそ

ういうところにあると思う。

教育長

　様々な立場の方々が子ども達に広くかかわり、みんなで育てていくという

ことが大切であり、良いことであるという実践例を大木委員にあげていただ

き、ありがとうございました。

　以上で、点検・評価の報告を終了します。

　報告書につきましては、今後、９月議会で報告をしたのち、市ホームペー

ジに公表する予定です。

11 議案事項

　議案第１号　平成30年度使用義務教育諸学校の教科用図書の採択について

　(以上１件の議案について学校教育課長より説明があり、審議の結果、

　 原案のとおり可決された。)



　議案第２号　匝瑳市社会教育委員の委嘱について

　(以上１件の議案について生涯学習課長より説明があり、審議の結果、

　 原案のとおり可決された。)

　議案第３号　匝瑳市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について

　(以上１件の議案について給食センター所長より説明があり、審議の

　 結果、原案のとおり可決された。)

12 その他

　事務局より、次の事項について調整をした。

 (1)　平成２９年８月定例教育委員会について

13 閉会

教育長

　皆様方の御協力によりまして、円滑に審議を進めることができました。

ありがとうございました。

　以上をもちまして、「平成２９年７月定例教育委員会会議」を終了いた

します。


